

旧北小の利活用は 有効な方法を検討

旧校舎

問 旧山田北小学校利活用計画策定業務委託料が計上されているが、どのような委託か。

政策企画課 内容は、他自治体で取り組んでいる事例調査や活用策を検討するもの。立地が三陸沿岸道路の山田インターや新・道の駅に近いことから、連携できる施設として、有効な利活用方法を探ろうとするもの。

問 他の旧校舎の利活用方針も委託して検討するのも一つの手ではないか。旧北小のみが進んでいるように見える。

政策企画課 4年度は旧山田北小学校について、新・道の駅との連携をできるような施設として再整備できないか検討を進めていく。他の旧校舎も、利活用の方針を検討していきたい。



新・道の駅との連携ができないか検討が進められている旧山田北小

討 論 《一般会計予算》

賛 成



昆 清 議員

4年度一般会計予算総額11億2千万円の計上、そして町長が所信表明で掲げた6つの重点施策の推進に力強さを感じる。小学校建設費9億6千万円をはじめ、台風被害からの力強い復旧事業など、町長のリーダーシップに対し敬意と感謝を表す。今回は特に山田北インターフル化に向けて非常に大事な一歩を踏み出した。尽力してきた町長をはじめ幹部職員の皆さまに心より感謝する。町長の政治姿勢を今後も支え、応援していくためにも賛成する。

所信表明の推進に力強さを感じる

賛 成



横田 龍寿 議員

東日本大震災から11年、台風19号発災から約2年半が過ぎ、ポスト東日本大震災、ポスト台風19号がようやく見えてきた。そこで今後の山田町の防災・減災に寄与することが期待される「急傾斜地崩壊対策事業」と、今後の山田町の経済発展に寄与することが期待される「住宅建築促進事業」に注目した。4年度はまだ始まっていないが、補正予算の提案が早い時期になされることを期待し、町長はじめ職員の皆様に応援し、賛成討論とさせていただきます。

防災・減災に関わる事業に期待

反 対



黒沢 一成 議員

町民グラウンドの廃止条例案への反対討論でも申し上げたが、山田小学校の新校舎を町民グラウンド用地に建設することに反対である。町長が今の任期中に建設することを優先した計画と考えるが、私は時間が経たなくても山田中学校が持っているよそにない自慢できる恵まれた運動環境を失わない方法での建設を考えるべきであると思う。校舎の設計、建設に関わる予算を含む4年度一般会計予算案に反対する。

時間をかけ山田小建設用地を考えるべき